



Les Issambres

Maison à vendre (83380)

Pièces **5 Pièces**
Superficie **150 m²**
Référence **W-030JXJ**
Prix **2 488 000 €**

À seulement 300 mètres de la plage, cette élégante villa de style néo-provençal, rénovée dans un esprit contemporain, offre un cadre de vie paisible et raffiné, sublimé par une vue panoramique sur le golfe de Saint-Tropez. Exposée plein sud, elle propose trois chambres, dont une suite parentale avec salle d'eau et dressing. Au niveau nuit, une piscine à débordement, de forme libre, se déploie au cœur d'un espace extérieur soigné, complété par un pool house avec pergola, invitant à la détente. Le premier niveau, également accessible de plain-pied, accueille une cuisine élégante, un vaste ...

Just 400 meters from the beach, this elegant neo-Provençal style villa, renovated in a contemporary spirit, offers a peaceful and refined living environment, enhanced by a panoramic view of the Gulf of Saint-Tropez. Facing due south, it features three bedrooms, including a master suite with a bathroom and dressing room. On the night level, an infinity pool with a free form unfolds in the heart of a well-maintained outdoor space, complemented by a pool house with a pergola, inviting relaxation. The first level, also accessible at ground level, hosts an elegant kitchen, a spacious living-dining ...

ENGEL & VÖLKERS

13 RUE DES ETATS UNIS - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



VÖLKERS

ENGEL &

ENGEL & VÖLKERS



www.maisonsetappartements.fr

VÖLKERS

ENGEL &

ENGEL & VÖLKERS

